

Wie waren unsere Herbstferien?

Die erste Ferienwoche war geprägt durch unsere jährliche Gruselparty.

Hierfür hat neben Fühlkästen, Geräusche – Quiz und Disco, vor allem auch die Modenschau stattgefunden. Hier durften freiwillig die Kostüme und Outfits präsentiert werden. Legendär und besonders beliebt ist das Gruselkabinett, in das nicht nur die „Mutigsten“ hineinwagen.

Die zweite Ferienwoche war geprägt durch Ausflüge wie zum Beispiel zum Bauernhof



oder zum Keramik bemalen.



Außerdem waren wir im Kino und in der Domäne Dahlem.

Zu Halloween wurden Halloween-Tüten gestaltet:



Mit vielen Sportspiel-Angeboten, Teelichter-Gläser bekleben und Tattoos selber herstellten haben wir uns zusätzlich die Ferienzeit verschönert. Rundum, wir hatten tolle Ferien!